

Sánchez insiste en que el pacto Rajoy-Rivera no cambia su 'no'

El líder socialista anuncia que tampoco está dispuesto a apoyar los Presupuestos

Los equipos negociadores discutirán a partir del lunes el acuerdo de investidura

Ciudadanos quiere que la dimisión de los legisladores imputados sea inmediata

F. GAREA / J. J. MATEO N. JUNQUERA, Madrid
Ni la investidura ni los Presupuestos. El líder del PSOE, Pedro Sánchez, cerró ayer la puerta a permitir no solo la llegada de Mariano Rajoy a la presidencia, sino también la aprobación de las hipotéticas cuentas de su Gobierno

para 2017, cuyo plazo de presentación vence a finales de septiembre. El pacto de investidura entre el PP y Ciudadanos no ha movido la posición socialista, de modo que Rajoy no tendrá los votos necesarios para ser presidente en el debate que arranca el 30 de agosto. Y todo apunta a una prórroga

de los Presupuestos de 2016. Sánchez no ha aportado un plan alternativo. Rajoy lo convocará la semana próxima para intentar evitar unas terceras elecciones, y el PP ha vuelto a ofrecer al PSOE su apoyo en gobiernos locales y autónomos a cambio de la abstención. Mientras, los equipos del PP y

Ciudadanos negociarán desde el lunes un acuerdo de investidura centrado en economía, educación y política social. Como paso previo, ayer ratificaron un pacto anticorrupción que, para el partido de Rivera, implica la separación inmediata de los legisladores imputados. PÁGINAS 13 A 15

Dimite el segundo jefe de campaña de Trump en dos meses

Paul Manafort había sido acusado de oscuros vínculos con Rusia

SILVIA AYUSO, Washington
El equipo electoral de Donald Trump atraviesa tiempos convulsos. Su jefe de campaña, Paul Manafort, dimitió ayer en medio de la controversia suscitada por sus relaciones con los grupos prorrusos de Ucrania. Manafort llevaba en el cargo dos meses, tras la destitución del polémico Corey Lewandowski, y su estrella había comenzado a eclipsarse después de que esta misma semana el candidato republicano hiciera una gran remodelación en su equipo e incorporara a otros dos asesores. Trump viene cayendo de forma sostenida en las encuestas desde julio. PÁGINA 3

ADEMÁS

Alemania propone prohibir el burka en espacios públicos

El Gobierno de Merkel prepara nuevas medidas de seguridad que incluyen la prohibición del burka y el niqab en escuelas, universidades o juzgados. P4

La National Gallery devuelve una obra del expolio nazi

Récord de exportaciones en España pese al declive global P35

babelia

Piglia: una vida pasada a limpio

EL PAÍS adelanta extractos de la esperada segunda entrega de los diarios del escritor argentino



HASTA EL ÚLTIMO ALIENTO. España soñó anoche con la medalla de oro de baloncesto y se la disputó a brazo partido en las semifinales contra Estados Unidos, que ganó 82-76. Ahora toca luchar por el bronce. En la imagen, Cousins y Gasol, autor de 23 puntos. / E. DUNAND (AFP) PÁGINA 28

La onubense, doble campeona mundial de bádminton, otorga a España la 11ª medalla en Río

Carolina ya es de oro

La onubense Carolina Marín, de 23 años, doble campeona mundial de bádminton, conquistó el oro olímpico en un partido trepidante que consagró a la india Sindhu como una competidora formidable y dejó sin aliento a los 5.000 espectadores que abarrotaron el pabellón de Río Centro.

Fue la 11ª medalla de la delegación española en Brasil, la sexta de oro, en la jornada en la que



Carolina Marín, ayer en el podio.

Usain Bolt cerró su carrera olímpica revalidando la corona en los 200m con un tiempo de 19,78s. El jamaicano, cuyo 30º cumpleaños coincidirá con la clausura de los Juegos, proclamó que ha colocado al atletismo en un "pedestal", pero el vacío que dejará su marcha será terrible. En su última victoria olímpica en solitario, Bolt corrió para batir su propio récord del mundo de la distancia, pero el cuerpo le enseñó los límites. PÁGINAS 25 A 32

idealista

la mejor app
para alquilar



TEATRO REAL